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夏 の 日
ヤツチヤ場( 魚市場) に仕入に行く威
勢の良い向う鉢巻が通つて一寸人通り
が途絶えると新川の波が白く光つて千

住の朝が明けてゆく、お化け煙突で名
高い日本火力発電の四本煙突から煙が

吐き出され常盤線の鉄橋を一番列車が通る
頃から、千住の街の屋根瓦に夏の

太陽が照り出して活動の気が漲る、千

住の夏は荒川放水路の東か ら明けて西

に昏 れて行く。



足立区政ニユース第30 号( 2)

参議院議員
首 都建 設法 の足立区投票率0. 548

23 区 中 第8 位
今回行われた選挙の投票率は、生憎の

雨で23区の平均投票率( 0. 531)

よりは良好であつたが、荒川放水路以

北の大半を占める農村地帯が農繁期の

ため殆ど5割を割つており区全体の成

績としては54. 8%という数字であ

つ た。

なお各投票区の投票率は別図のとおり

で あ る 。

参議院議員選挙候補者得票調
地 方 区 全国区

本区得票数1. 000票以上のみ

少年野球大会終わる
去る5月28日から足立区役所、千住
、西新井警察署、防犯協会共催で開か
れた足立区少年野球大会は6月18日
千住スネークスチームが優勝して幕を
閉じた、この大会は健全スポーツの昂
揚による青少年の不良化防止と、団結
の社会精神を涵養させんとする各関係
官公署の一致した目的に多大 の貢献を
なした。
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中小 企業 振興講演会

中小企業の振興は、わが国現下の経済

事情で最も緊要なことであり、その興発

は平和日本建設のためにも重大な一要

因をなすものである。

今回中小企業行政の最高機関である中

小企業丁長官小笠公韶氏には公務極め

て 多 忙 の 折 柄 特 に寸 暇 を さい て 去 る6

月16 日 当 足 立区 役 所 議 事 堂 で 講 演 さ

れ た。

講演会は聴衆約200名熱心に聴講し

中小企業問題について如何に関心を有

しているかが窺われた。

同氏は中小企業の定義、中小企業に対

する長官としての抱負、一般的中小企

業振興対策、中小企業の金融方策、対

日援助見返資金の中小企業への融資方

針、中小企業の組織化方策等について

数字を挙げて説明され聴衆に多大の示

唆を与えた。

講演が終つてからの質疑応答も具体的

の問題について相当つつこんだ応答が

く り 返 さ れ 非 常 に 有 意 義 で あ つ た 。

なお同講演会には東京都商工指導所総

務部長金子有造氏も出席され「情けは

人の為ならず運動( PR運動) 」につい

て講演し聴衆に多大の感銘を与えた。

臨海学園開設
7 月8 日- 8 月23 日

千葉県湊町に設置された足立区立上総

湊臨海学園が7月8日から8月23日
まで、区内各中小学校の学童を対象と
して開園される、期間中は各学校が日

程表に従つて2泊3日の予定でこれを
利用することになつている。

足立区アマチユア

自転車競技大会
足立区アマチユア自転車競技会発会記

念自転車競技大会が7月2日午前9時

から足立区アマチユア自転車競技会主

催足立区後援の下に区営緑町グランド

て開催された、この日数日前から整備

されたダランドには鮮かな白線に沿つ

て約10. 000の観衆が詰めかけ、終

日、酷暑もものかは、熱のあるレース

を 観 戦 して い た 。

法務局長から受賞
支所の村角主専

5月30日高

尾山薬王院で

開かれた東京

都戸籍事務連

合 協 議 会 の 席

上 で 法 務 局 長

か ら都 の 戸 籍

事 務 精 励 者 に

対する表彰式が行われた。本区では先

に、法務総裁から表彰された本所の本

籍係長飯島薫氏に次いで梅島支所厚生

課本籍係長村角太郞氏が表彰された。

常東民生事務所落成式
足立区柳原町218番地の3に建築中

であつた常東民生事務所の新庁舎がこ

の程竣工、その落成式が7月1日午後

2時から千寿第4小学校で、区長、議

長、その他関係者及び都民生局長代理並

らびに地元民生委員等60名が出席

して盛大に行われた、なお本事務所に

おける執務は昭和25年6月12日か

ら行つている。常東民生事務所の概要

は次の通り。

l 、 敷 地 面 積　58 、29 坪

2、建物構造　木造平家建厚型スレー

ト葺21坪

3 、 民 生 委 員 の 定 員 数　15 名

4、被保護世帯の取扱状況

( 1) 昭和24年度中の被保護世帯取

扱 数

生 活 扶 助 ―186 世 帯( 月 平 均)

医療扶助―　53〃

助産扶助―　2〃

葬祭扶助―　3〃

計　　　244 〃

地域内における世帯数は6、779

世帯であり、この世帯に対する被保

護世帯の割合は3、6%となつてい

る。

昭和25年赤十字募金
結 果 報 告

去る5月1日から1か月間に亘り全国
一斉に実施された赤十字募金運動は区

民各位の深い御理解と御協力によつて
目標額から26%を上廻る予期以上の
好成績のうちに終了致しました。ここ

にその結果を御報告するにあたり、協
賛委員各位の御尽力に対しあつくお礼

を申し上げますとともに今後とも赤十

字社の事業に対する御後援をお願い申

し上げ ます。
昭和25 年6 月1 日

東京都赤十字募金足立区委員会

委員長　大山雅二

足立区赤十字戸別募金状況調

スクエアダンス講習会
区教育課社会教育係では7月10、
11の両日に亘り午後1時から千寿第

3小学校校庭で、健全娯楽普及のため
スクエアダンスの講習会を行う。

都立千住保育園一時移転
都立千住保育園はいよいよ改築するこ

とになりそれがため6月23日一時移
転する、移転先は千住元町区立3中の
元図書室で従前通り保育を行う、改築
完成は9月初旬の予定
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★出張所めぐり★
第8 出 張 所

地元有志の協賛によつて建てられた瀟

洒な建物に加瀨所長を訪れると「出張

所めぐり?」と先手を打つて、こちら

から何も切り出さないうちに、「うち

の出張所は平凡すぎるほど平凡、平凡

の中に生活の真理があるんだよ、理窟

はいらない、与えられた仕事を忠実に

行つておれば良いのですよ、人間はね、与

えられた仕事を万全に遂行して行く

ことは仲々難かしいんだぜ君いー」悟

り切つた哲学者のようなことをいう加瀨

所長は、釣の名人であるといわれるだけ

に、何処か禅宗の修業僧にも似た

風貌である、19るあ出張所の中で1

番立派な応接間の壁にかけられてある鯉

の墨絵を見上げて目を細めた。

「出張所の1番頭を痛めていることは」「

道路が悪くて雨が降ると事務所に入

つてくる通りは全く泥々で、早くなん

とかせにやならん」ことだそうである、

このために出張所管内の主だつた人々

が地元民に呼びかけて、道路改修の陳

情署名を行い、どうやら改修の目安も

ついたそうだが予算の点で難行してい

るらしいのが頭痛の種になつている、

ここの管内には広大な空地と畑地を有

しており而も、商工業も一応形をなし

ているから保木間や花畑から較らべて

急速に発展する可能性を持つているの

で近い将来には千住にかわつて繁華な土

地になるかもわからないと、本木町発達

史を述べる所長が今度は茶筅を捌

きながら苔石に降る雨を賞でつつ茶を

たのしむ古風な歴史学者を感じさせ

る、現在云々されている出張所の改革

については「なんにも意見はない私は

ただ全力を尽くして一生懸命仕事をや

るだけさ」であると言うのが出張所運

営の方針でもあり処世訓でもあるのだ

とい う。

物静かな動作で、而し決してのろのろ

した感じを与えない職員の挙措も、こ

うした所長の語らざるモツトーの影響

で あ る の か も知 れな い 。

前列右から
足立賢二、加瀨實、岡崎憲太郞

後列右か ら
遠山八重子、宇佐見ときえ、大内

知子、塚本久代

寄附金の募集には許可

が要ります
東京都では「金銭物品等の寄附募集

に関する条例」が公布され6月1日か

ら施行されております。募金を行わん

とする者は募金を行う日の10日前ま

でに次に掲げる事項を記載した申請書

を正副2通提出して区長( 2区以上に

跨る場合は知事) の許可を受けなけれは

なりません但し社会事業法司法保護

事業法その他法令によるものはその必要

が あ り ま せ ん

1 、 募 金 責 任 者 の 住 所 氏 名 職 業 年 令

( 法入又は団体にあつては事務所

の所在地、名称、代表者の氏名)

2 、 募 金 の 目的 及 び 方 法

3、募集する金品の総額又は数量

4 、 募 金 の 区 域 及 び 期 間

5、募金従事員の住所、氏名、職業

年令、及び募金担当区域

6、募金に要する経費の概算

7、募集金品等の管理及び処分方法

8 、 そ の 他 知 事 の 定 め る 事 項

ここで募金とは後援費、賛助金

基金、分担金その他名称の何た

るを問わず多数人に金銭又は財産

上の権利の出費を促す行為を

い い ま す

募 金 の 期 間 は30 日 以 内 で 特 別 の 事

由 が あ る と き は こ の 限 り で は あ り ま せ

ん

詳細については区役所総務課総務係へ

お問合せ下さい

区議会日誌

6 月1 日土木委員会開会

1、所管事項について報告

6月6日経済委員会開会

1、所管事項について報告

6 月9 日総務委員会開会

1 、所管事項について報告

6 月12 日建築委員会開会

1 、建築基準法について

2 、所管事項について報告

6 月15 日厚生委員会開会

1 、改正生活保護法について

2 、生業資 金貸付実施 について

3、児童遊園の維持管理について

4、衛生普及会からの陳情について

5 、所管事項報告につい

6月16日財務委員会開会

1 、所 管事項について報告

6月17日教育委員会開会

1、昭和25年度中小学校生徒児童収

容状況について

2 、足立区立中学校設置について

3、足立区立臨海学園について

4、足立区立図書館設置条例につい

て

5 、教 員住宅について

6 、各種 請願書について


